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A C T A         Nº   07                                   EJERCICIO 2022-2023 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los dieciséis días del mes de agosto del año dos mil veintidós, 

siendo la hora catorce y veintidós, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del 

Fútbol del Interior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, 

Sr. Sebastián Sosa, Sr. Manuel Román, Sr. Héctor Coronel, Sr. Luis Fabiani, Sra. Mariana Fernández Amy, Dr. 

Luis Camargo, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Juan González, Dr. Héctor Leites y Dr. Juan Mar-

tín Atilio. 

No asisten, con aviso: Sra. Graciela Cáceres,  

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

Dr. FERNANDO DELGADO CORBO - QEPD 

El Prof. Cheppi refiere al doloroso fallecimiento del Dr. Delgado, presidente del Tribunal Arbitral, 

en los últimos días, luego que estuviera luchando contra una irremediable enfermedad. Destaca que 

se trató de un excelente abogado, pero más aún de un gran compañero de ruta.  

En nombre de la Organización hace llegar a familiares y amigos un apretado abrazo. 

El Ejecutivo realiza un minuto de silencio en recuerdo a su memoria. 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba el acta 6 por unanimidad.  

 

ASUNTOS ENTRADOS 
330 – Liga Casupá invita a lanzamiento temporada 2022, el 2 de setiembre hora 21. Téngase presente. 

331 – Tribunal de Ética AUF remite fallo sobre denuncia Sr. Scarpa contra Dr. Sosa. Se toma conocimiento. 

332 – Dr. Álvaro da Silva renuncia a su cargo en el Tribunal Arbitral. El Prof. Cheppi hará gestiones para que la 

renuncia sea retirada. Se destaca el valor de los integrantes del Tribunal Arbitral. 

333 – Club Nacional de Nueva Helvecia solicita se juegue revanchas de Divisional B a la misma hora. Se resuelve 

que todos los partidos se jueguen el domingo a la hora 15:30.  

 

ACTIVIDAD DEPORTIVA CLUBES 

El Sr. Coronel, veedor del partido Central Barracas, dice que fue un partido normal, con 650 entradas vendidas. 

Estando en el vestuario de los árbitros, finalizado el partido, escuchó que hubo algún problema. Dice que no vio 

nada pero que, aparentemente, de acuerdo con comentarios de un periodista, el Técnico de Barracas fue agre-

dido por algunos parciales del Club Central. Ante reclamos de la gente de Barracas les indicó que debían hacer 

la denuncia policial correspondiente. 

El Sr. González dice que, en Minas, todo estuvo tranquilo. Le llamó la atención la poca concurrencia teniendo en 

cuenta que se está en semifinales. 

Se fijan detalles de la primera fecha: 

 

DIVISIONAL A   

   
UNIVERSITARIO - SALTO - LAVALLEJA - MINAS  
ESTADIO ERNESTO DICKINSON 20.08.2022 15:30  

 PALACIOS MAYA, WILLIAMS MARCELO 

 DELGADO TORTEROLO, GUILLERMO MAXIMILIANO 

 ALVEZ PALACIOS, JONATHAN EZEQUIEL 

 FERRO CABRERA, ADRIAN ANTONIO 
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SPORTIVO BARRACAS - DOLORES - CENTRAL - SAN JOSE  
ESTADIO EDUARDO PIAZZE 21.08.2022 15:30  

 PAZ GONZALEZ, CARLOS EDUARDO 

 MACHADO BRITES, ALVANIO 

 CANTOS VELLOZO, DANIEL ENRICO 

 MELO VARGAS, MAURO ANTONIO 

   

   

DIVISIONAL B   

   
FERRO CARRIL - SALTO - LITORAL - PAYSANDU  
PARQUE LUIS T. MERAZZI 21.08.2022 15:30  

 MARTINEZ AYALA, FERNANDO DANIEL 

 TREZZA RODRIGUEZ, FABRICIO MARTIN 

 MONTERO RODRIGUEZ, WILSON DANILO 

 PIÑA SILVA, FACUNDO MARTIN 

   
WANDERERS - DURAZNO - NACIONAL - N.HELVECIA  
ESTADIO SILVESTRE O. LANDONI 21.08.2022 15:30  

 COELHO LEMOS, NESTOR FABIAN 

 FERREIRA CALISTRO, LUIS SANDRO 

 RODRIGUEZ DAMASENO, WILMER FABIAN 

 RIVERO PORTO, RODOLFO FABIAN 

   
JUVENTUD UNIDA DE LIBERTAD - CAMPANA DE LIBERTAD - SAN JOSE 

JUVENTUD UNIDA (LIBERTAD) 21.08.2022 15:30  

 RAMOS LALLANA, JONATAN DENIS 

 ALONSO BICUDO, GUSTAVO DANIEL 

 MOGORDOY PEREZ, YENIFER NATALI 

 ALONSO TORRES, ALDO JAVIER 

   
LIBERTAD DE S.CARLOS - MALDONADO - HURACAN - T.TRES  
ESTADIO ALVARO PEREZ 21.08.2022 15:30  

 BANCHERO LACLAU, WASHINGTON EDGARDO 

 CALO BALZARINI, MARIO DANIEL 

 MEZA MELATI, GASTON GABRIEL 

 OBERLAY GUEVARA, YHONEY MAURO 

   

   

FEMENINO Absoluta   

   
(FF) FENIX - TRINIDAD - (FF) PROGRESO - PAYSANDU  
CANCHA DEL CLUB SANTA BARBARA 20.08.2022 14:00  

 PEREYRA PEREZ, VALENTINA MARLENE 

 FIERMARIN TORRES, ALEJANDRO DANIEL 

 VENER LEAL, GONZALO MATIAS 

   
(FF) LITORAL - PAYSANDU - (FF) ORIENTAL - PASO DE LOS TOROS 

PARQUE AGUSTIN RIVABEN (CLUB LITORAL) 20.08.2022 15:00  

 ALDERETTE CABRERA, EVELYN DAIANA 

 MIRANDA MANEIRO, FREDY ARIEL 

 LOPEZ ESPINOSA, LUIS DANIEL 
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(FF) RIVER PLATE - SAN JOSE - (FF) PEÑAROL - COLONIA  
PARQUE MENENDEZ CELENTANO 20.08.2022 15:30  

 GONZALEZ LOPEZ, FABRICIO DANIEL 

 MACHADO ETCHART, WILSON MAXIMILIANO 

 MARTINEZ MAGALLAN, RUBEN STALIN 

   
(FF) NACIONAL - SARANDI DEL YI - (FF) NACIONAL - FLORIDA  
ESTADIO JUAN RAMON CARRASCO 20.08.2022 16:30  

 ABERASTEGUY SOSA, WALTER ANDRES 

 BETHENCOURT ISLAS, WILLIAM ROMAN 

 BIDART ECHEVERRIA, LEONARDO JOSE 

   
(FF) ARACHANAS (SP. ARTIGAS) - MELO - (FF) SANTA ROSA - BELLA UNION 

ESTADIO GERMAN BALDASSINI 21.08.2022 14:00  

 DAER SEQUEIRA, SUSY MELANIE 

 LUCAS TELIZ, DAMIR NICOLAS 

 GONZALEZ PEREZ, JORGE CARLOS 

   
(FF) CEIBAL - SALTO - (FF) LITO - MINAS   
PARQUE RUFINO ARAUJO 21.08.2022 14:00  

 FERRARI MORALES, RENZO MARTIN 

 GOMEZ PIRIZ, GUILLERMO DAVID 

 LAURENCENA  GONZALEZ, LUCAS  MATIAS 

   
(FF) BARRIO PERLITA - MALDONADO - (FF) NACIONAL - SAN RAMON 

PARQUE "LAS DELICIAS" 21.08.2022 15:30  

 CARDOSO ACOSTA, VIRGINIA LILIAN 

 ALTEZ OSANO, JHONATTAN MISHELLE 

 CASURIAGA ORONA, PAULO EUCLIDES 

   
ACTIVIDAD DEPORTIVA SELECCIONES 

Este próximo fin de semana se juega fecha del Torneo Integración, por lo que no hay actividad en Sub 14 y Sub 

15 del Interior. 

El Sr. Sosa dice que hay que resolver la situación de que no hay aranceles de árbitros previstos para Sub 16 y 

tampoco para una triple jornada. 

El Sr. Scirgalea dice que estaba prevista una reunión con las gremiales que no se pudo hacer porque no podían 

venir. 

Se acuerda abonar de acuerdo con los aranceles de AUF. La triple jornada tiene un costo de $30.248. Además, 

hay que agregar viáticos ($ 650 por árbitro para viajes menores de 200 kilómetros y $ 1300 por árbitro para 

viajes mayores a 200 kilómetros). 

 

 

INFORME DE COMISIONES 

NEXO ARBITROS 

El Sr. Scirgalea lee informe del Consejo Técnico sobre declaraciones agraviantes del árbitro Sr. Walter Brajús. 

El Prof. Cheppi dice que corresponde enviar los antecedentes al Tribunal Arbitral. Se aprueba. Unanimidad. 

 

FINANZAS 

El Sr. Román anuncia que estuvieron trabajando en el balance. 

 

FIDEICOMISO 
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El Sr. Román informa sobre los proyectos aprobados por la Comisión Económica: 

 

7 C. S. D. Tabaré Rocha $500.000 

 Sustituye el aprobado el 28 de junio del 2022 

 

 

73 Wanderers FC Carmelitana $500.000  

62 C. A. River Plate  San José $500.000 

Sujeto a completar 

monto 

68 C.A. Peñarol Maldonado $500.000  

61 C. Sportivo Artigas Canelones $500.000  

29 C.A. Lavalleja Rocha $500.000  

44 C. S. y D. San Miguel Artigas $500.000  

59 C.A. Peñarol Salto $500.000  

97 Liga Salteña de Futbol  $500.000  
 

 

Se aprueban. Unanimidad 

 

El Sr. Sosa presenta informes de la comisión técnica; 

“SEGUIMIENTO DE OBRAS DE PROYECTOS DE LOS FONDOS PARA INFRAESTRUCTURA PARA 

JUVENILES 

Sugerencia de adelantos para obras que se están realizando o ya han finalizado, según las visitas a 

obras realizadas en los meses de abril, mayo, junio y julio pasados y las informaciones recibidas de 

los clubes y ligas, a través de Consejeros y de la Tesorería de OFI en forma de informes, visitas a 

obras e información de fotos y videos en el mismo período. 
Proyectos llamado 2021 

1- Club Nacional de Fútbol, de la ciudad de Tala, en el Departamento de Canelones. Obras de Instalación de 

Red Lumínica y recambio a tecnología LED en su escenario deportivo. Las obras se encuentran iniciando, por 

las características de las mismas y por solicitud del Club; se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 

70%. Equivalente a $350.000.  

 

Aclaraciones: 

- En algunos de los avances de obra se han considerado como parte de los mismos los acopios de materiales 

constatados en obra. 

 

Informe giros de adelantos realizados. 

Se continuaron realizando los giros de adelantos aprobados para Clubes y Ligas, luego del desembolso realizado 

por el Ministerio de Economía y Finanzas a la cuanta del Fideicomiso. 

 

Fecha: 14 agosto 2022: Real Hervido (Fray Bentos) saldo final (2020) ($315.000);  

Fecha: 12 agosto 2022:Oriental (Rodríguez) saldo final (2020) ($315.000);  
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Se aprueba informe. Unanimidad. 

 

PROYECTOS FIDEICOMISO OFI- COMPRODE 

Informe club Nacional (Salto), 

Según notas recibidas de parte del club antes mencionado, la empresa que detallaremos ha depositado en los 

días pasados, el monto que se refiere, en la cuenta perteneciente al Fideicomiso COMPRODE de la Organización 

y se están ejecutando las obras en dicho club. 

CLUB EMPRESA MONTO Fecha DEPOSITO 

JUANICO (Salto) ESPERANZAS SRL $80.000 03 MARZO 2022 

* Los montos antes expresados son en Pesos Uruguayos 

Dicha información fue corroborada con el Fiduciario, Cr. Pignatta via correo electrónico y corresponde a 

lo recibido en la cuenta del Fideicomiso. 

Por lo expuesto, creemos que no hay impedimentos para recibir el dinero acreditado en la cuenta de OFI 

y recomendamos al Ejecutivo la aprobación del informe. 

 

Se aprueba. Unanimidad. 

 

ENTRENADORES 

El Consejo Técnico Entrenadores solicita autorización para solicitar a las afiliadas información sobre la 

actividad de divisiones formativas. Se autoriza. Unanimidad. 

 

VARIOS 
PAYSANDU – El Prof. Cheppi informa que mantuvo contactos con el Director de Deporte de Paysandú con la 

preocupación sobre la marcha de proyectos para fideicomiso que están reservados para los Clubes que sufrieron 

consecuencias por el temporal. 

 

CONSTANCIA 

El Prof. Cheppi solicita dejar constancia de lo siguiente: 

 

Señores Consejeros/as 
Quiero que conste en actas con la aprobación del ejecutivo y con la anuencia de quienes estuvieron ese día,  los 
hechos tal cual sucedieron y que se mal se han publicado en más de una oportunidad y una vez más en los últi-
mos días,  por el periodista del diario “El Telégrafo” de Paysandú señor Santiago  Balbis. 
30 de noviembre de 2018.  
- La O.F.I. fue convocada al Congreso de la A.U.F. donde se pondría a consideración la aprobación del 

Estatuto único del Fútbol Uruguayo. 

- La O.F.I. concurre al Congreso mencionado con una orden venida de Conmebol si mal no recuerdo. 

Tendríamos 6 votos.   

- Hora 19:00 del día de la fecha, se encontraban presentes todos quienes votarían luego por los 76 votos 

del Congreso y su distribución. 

- Allí se nos comunica que una contra orden nos adjudicada 10 votos en el Congreso. 

- Hora 19:15. Se nos comunica que se pidió un cuarto intermedio de una hora. 

- Hora 20:15. Se pide un segundo cuarto intermedio de 30 minutos. Se tomaron 45 minutos. 

- Hora 21:00. Se pide otro cuarto intermedio de 45 minutos que duró mucho más. 
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- En ese tiempo el señor Julio Rodríguez presidente de la segunda divisional “B” (Ex C) nos solicita ser 

recibido en el mismo recinto de la A.U.F. 

- Al ser recibido, hace una larga exposición y se nos solicita; bajar de 10 votos a 8 y ellos en lugar de 4 

quedarían con 6. 

- Los allí reunidos en representación de la O.F.I. le respondimos NO. 

- Minutos después la comisión regularizadora en pleno viene a solicitarnos exactamente lo mismo. Hecha 

la ronda de consulta entre nosotros, nuevamente dijimos NO. 

- Allí viene una segunda propuesta de la comisión regularizadora; “bajar de 10 a 9 votos de lo contrario 

el Estatuto NO sería aprobado y ya NO quedaba más tiempo. 

- Vuelta a la ronda de discusión, algunos consejeros estaban cerrados por 10 otros flexibilizaban y acep-

taban 9. Estando al medio y diciendo “como presidente debo decidir” y dije yo voto por 9, frente al enojo de al-

gún Consejero que en posiciones encontradas NO compartió mi posición.  También se recibió en medio de esa 

discusión y por mensaje de texto, de los presidentes de: Confederaciones del “Este” y del “Sur” de aquel entonces 

señores: Humberto Tellechea y Gonzalo Recuero respectivamente, (22 sectores de 34 entonces) ya que Rivera 

(INT), NO tenía voto; el espaldarazo para que aceptáramos 9 votos y se aprobase así el Estatuto. 

Digo todo esto porque, desde afuera y sin estar en la conversación en ningún momento, el señor periodista 
Santiago Balbis del “Telégrafo de Paysandú, escribió: “Cheppi, que sin dar explicaciones y con una decisión 
personal debutó como presidente de O.F.I.,   cediendo un voto en el congreso de la A.U.F……” Este buen 
señor hace algún mandado para que yo aparezca como un traidor para con la Organización sin medir daño 
alguno. 
Le pido a los compañeros que allí estuvieron y fueron testigos de los hechos confirmen mi relato y si algo 
NO es verdad, sírvanse manifestarse y que conste en el Acta del día de hoy 16 de Agosto de 2022.-“ 
 

Solicita al Sr. Sosa que estaba presente que corrobore lo que expresó.  

El Sr. Sosa dice que, por lo que recuerda, así fueron los hechos. Fue una decisión de OFI. Dice que eran 6 per-

sonas y estaban 3 a 3, por lo que resolvía el presidente. 

El Sr. Ortiz dice que está de acuerdo en aclarar la situación. Pero no cree que se deba dirigir a una sola perso-

na. Es una crítica que se ha recibido desde varios lados. Cree que no se deben hacer referencias personales. 

 

PUBLICACIONES SR. MILTON GONCALVES – El Cnel. Irigoyen hace notar que dicho consejero suplente ha 

realizado publicaciones que son agraviantes para los consejeros. 

Consulta qué hacer. 

El Dr. Camargo cree que se debe pedir una retractación y luego, si así se entiende, pasar los antecedentes al 

Tribunal Arbitral o Comité de Ética.  

Se le enviará nota, con copia a la Confederación del Litoral Norte. 

Se aprueba. Unanimidad. 

 

Siendo la hora 16:15 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: martes 23 de agosto de 2022 hora 14.  

 


